



Comentario / David Páramo Chávez (Analista financiero)



“Cuando vemos en lo que se ha convertido, a veces, el Congreso, vale mucho la pena destacar cuando se ponen de acuerdo. Todos los que estaban presentes, 446 diputados, votaron a favor de prohibir que los comercios cobren por el uso de tarjetas de crédito o débito. Para las grandes empresas nunca fue un tema; sin embargo, para los pequeños y micronegocios sí, pues se presentaba mucho esta práctica de cargarte un extra por una compra. Me parece una buena noticia y ojalá los senadores la aprueben, porque va a beneficiar a quienes tienen tarjeta de crédito o débito. ¡Diputados así es, no cómo lo hacen casi todos los días!”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4243?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4243&authkey=!AGRSpNPjXxNJ3ro&ithint=video&e=qZjzyc>